

trata. Lo que hace falta es saberlo. ¿A que no nos lo dice ni descubre para qué sirvieron, que misión cumplieron y que continuación podrían lograr?

En cuanto al arte musical, es chocante que el Ayuntamiento en su libro reciente no lo haya mencionado para nada. ¿Es que no existe? ¿No le da a nadie por ahí?

---

Se llama TOMELLOSO, es el título del libro con que el Ayuntamiento fraterno ha tenido el buen gusto de celebrar la feria de 1980 y obsequiarnos con unas muestras de la obra de cada uno de sus hijos que brillan con luz propia en la vida artística contemporánea. Son pequeñas pinceladas pero suficientes y oportunas para comparar en breve tiempo los gustos de cada uno y saber que algo tiene el agua cuando la bendicen.

Me temo que este libro no tenga la difusión necesaria para que los demás Ayuntamientos se den cuenta de los deberes de la paternidad para impulsar los afanes y las aspiraciones de sus hijos y que sepan que no solo de pan vive el hombre.



El libro es un modelo de limpieza tipográfica, de sencillez y de claridad que seduce por lo natural. O sea, que es un libro tomellosero en su totalidad, del Tomelloso y de los tomelloseros, para que se tenga idea de su ejemplaridad, aunque ellos, por si acaso, se hayan preparado apoyos a distancia, pero hay que reconocer y proclamar en su honor que la obra que aparece espigada en el libro, es netamente tomellosera y obtenida a fuerza de cavar la tierra, como una viña, aunque ajardinada de puro cuidado.